



Einführung

BODENBELÄGE

Worauf wir stehen und gehen – behagliche Atmosphäre, gesunde Raumklima und ökologische Materialien sind das Geheimnis.

Zu einer behaglichen Atmosphäre trägt die Wahl des Bodens und es Bodenbelags entscheiden bei. Natürlichen Materialien sollten bevorzugt werden, da synthetische Boden- und Laminatbeläge problematische Stoffe in die Raumluft abgeben können und sich elektrostatisch aufladen können. Kleber können die Raumluft zusätzlich belasten. Die entscheidenden Kriterien für einen Bodenbelag müssen vor einem Kauf gründlich bedacht werden. Die enorm grosse Palette aus der zu wählen ist, macht es nicht leichter.

Download: [Materialempfehlungen Bodenbeläge](#)

Die Materialempfehlungen sind in einer dreiteiligen Bewertungsskala aufgelistet: "empfohlen", "bedingt empfohlen", "nicht empfohlen"

Copyright © 2009 - 2026 www.gesundes-haus.ch – Stand: 14.02.2026

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

Sponsoren/Partner:



ALTERNATIVE
BANK
SCHWEIZ



NATURBAUHOLZ



Pneumatit
bringt Leben
in Beton



YTONG

multipor



Eigentum
mit Verantwortung



FSC



natureplus



topten.ch



SWISSOLAR

